
Frank Hormann 

„Mein Kredo, ich sehe was, was du nicht siehst“ 

Ich bin Fotograf.  Die Fotografie ist meine Passion, meine Berufung, mein Leben.  

Den Beruf des Fotografen habe ich vor langer Zeit in Rostock erlernt.  

Zwischenzeitlich habe ich in der Reprotechnik gearbeitet und betreibe seit 1991 

zusammen mit Thomas Häntzschel die Fotoagentur Nordlicht. Vieles haben wir in über 

30 Jahren fotografiert, Reportagen für Magazine wie Stern und Spiegel, Fotos für 

Agenturen wie AP, DPA und Imago, Industriebilder für Werften und Unternehmen, 

sowie Reproduktionen für Museen.  

Heute bin ich Freelancer für die DPA (Deutsche Presse Agentur) und Imago, arbeite 

als Porträtfotograf im Studio, und ich gebe mein gesammeltes Wissen als Dozent an 

junge Fotografen weiter.  

Fotografie ist immer nur ein Augenblick der Zeit festhält. Sie ist Zeitzeugnis und 

unausweichliche Erinnerung an die Vergänglichkeit allen Daseins. Jede fotografierte 

Szene ist unwiederbringlich.  

Seit über 10 Jahren fotografiere ich nun auch wieder analog, mit der Kleinbildkamera, 

wie meiner Leica, bis zum Filmformat 8x10, um Unikate zu erschaffen.  

Der Ursprung der Entstehung eines Lichtbildes, für mich die „Fotografie“. 
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